

校長だより

福津市立福間東中学校
校長 猪股 清貴
平成 28年 6月 10日 No14

教育実習生を迎え学習に取り組んでいますⅡ



N012でも紹介しましたが、今年は体育祭後から教育実習生を3名お迎えして学習に取り組んでいます。今回は2年生女子の保健体育科の授業を紹介します。実習生の先生は前日遅くまで残って授業の準備をされていましたが、一番心配されていたのは天気のことでした。朝少しパラッとききましたので心配しましたが、先生の願いが届いたのか、授業前には青空が広がり始めました。学習内容は「陸上競技」です。「陸上競技」では、記録の向上や競争の楽しさや喜びを味わい、基本的な動きや効率のよい動きを身に付けることが学習の目標です。特に「ハードル走」ではハードルを越えながらインターバルを一定のリズムで走り、タイムを

短縮したり、競走したりできるようになることが求められています。実習の先生から「抜き脚に注意なさい!」「インターバルの歩数を数えて!」とアドバイスが聞こえます。生徒たちは何度も何度もタイム短縮を目標にチャレンジしています。その横では、クラウチングスタートでの短距離走の練習です。スターターを自分の歩幅に合わせて設置します。ここでは、クラウチングスタート



から徐々に上体を起こして加速することがポイントになります。ここでも、何度も何度も50メートルを走り、自分にあったピッチとスライドを見つけながらタイム短縮に取り組む姿がありました。先生一人で二つの種目の指導です。大変な部分は杉嶋先生がサポートしてくださっています。今日の目標の一つはスターティングブロックの使い方を身に付けることでしたが、多くの生徒が自分にあった設定でのスタートが切れていたようです。今日は実習最終日です。授業以外のことも含めて東中の先輩としていろんなことが学べるといいですね。



今回は三人目の実習生の授業の様子を紹介します。

今日は生徒総会

今日は午後から生徒総会が行われます。「学校の質は生徒総会の討議内容の質が物語っている」とも言われています。よりよい東中学校を創り上げていこうとする君たちの質の高い討議を期待しています。一つ一つの議案の採決の際に自分たちにとってより厳しい道を選択することができるかどうかです。これからの東中をどう創り上げるのか。君たちの本気度にかかっています。